
 

 

     VERALE DEL 7 NOVEMBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno sette del mese di novembre, si è riunita nei locali della sede di via 

Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°545 del 28/10/2016.  

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere Francesco Scarpinato che per 

mancanza del numero legale rinvia la seduta in seconda convocazione. 

Alle ore 10.00 la presidente La Colla, assistita dalla Segretaria Rita Balistri, chiama l’appello al 

quale risultano presenti i Consiglieri La Colla, La Corte, Figuccia e Scarpinato. La Presidente, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Programmazione lavori Commissione e convocazioni uffici. 

2) Varie ed eventuali. 

Prende la parola la Presidente che comunica di aver convocato per il giorno 14 novembre p.v. il 

Presidente dell’AMAT dr. Gristina insieme alla VII Commissione che terrà la seduta in forma 

congiunta.  

Alle ore 10.10 entra la Consigliera Bonvissuto. 

Comunica inoltre di aver sentito che a breve si discuterà in Consiglio una proposta di delibera sulle 

sponsorizzazioni, sulla quale la terza Commissiione ha fatto un lavoro certosino.  

Alle ore 10.17 entra il Consigliere Mineo. 

Si apre una discussione sui lavori del Consiglio Comunale. 

Alle ore 10.24 la Presidente lascia la seduta ed assume la presidenza il Vice Presidente Mineo 

Alle ore 10.26 entra la Consigliera Spallitta. 

La Consigliera Bonvissuto chiede di leggere la proposta di delibera sull’argomento: “Proposta di 

trasferimento del mercato rionale “Guglielmo il Buono” con sede in via Libero Grassi e via Michele 

Scoto in via Nina Siciliana all’interno del parcheggio – AREG 1350584/2016” e il Presidente 

Mineo, riconoscendo la bontà della proposta chiede alla Consigliera Bonvissuto di procedere alla 

lettura. La Consigliera procede dunque alla lettura dell’allegato 1 e del verbale della Conferenza di 

servizi che tratta della delibera de quo, dal quale viene rilevato che i commercianti temono la 

concorrenza degli abusivi.  

Alle ore 10.39 esce la Consigliera Spallitta. 

Viene ampiamente commentato dai presenti e, dopo aver studiato la planimetria allegata, si 

determina di invitare il proponente dr.ssa Mandalà e arch. Monteleone ed il Comandante della 

Polizia Municipale o suo delegato, per poter capire meglio la situazione. 

Alle ore 10.45 escono i Consiglieri Figuccia e La Corte. 

Si passa dunque a trattare i temi riferiti all’invito che era stato fatto dalla VII Circoscrizione nella 

seduta del giorno 21 ottobre u.s. alla quale la Commissione non ha potuto presenziare perché 



impegnati i componenti in Consiglio Comunale e durante la quale sono stati dibattuti temi 

riguardanti le Società Partecipate. 

Alle ore 11.02 esce il Consigliere Scarpinato per cui viene a mancare il numero legale e il 

Presidente Mineo dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

LA SEGRETARIA         LA PRESIDENTE 

     Rita Balistri            Luisa La Colla 

                


